

Lieutenant-colonel É. Tremblay, CD



Né sur la rive nord du fleuve Saint-Laurent, Étienne a passé la majorité de son enfance à profiter de la nature à pratiquer la pêche et la chasse. Il s'est enrôlé dans les Forces armées canadiennes en juin 1997 et a gradué du RMC de Kingston en 2002.

Par la suite, Étienne a été muté au 5^e Régiment du génie de combat où il a occupé une variété de postes régimentaires tel qu'officier de liaison, officier d'entraînement, commandant de troupes, capitaine-adjutant, commandant adjoint, et commandant d'escadron, à deux reprises.

En 2004, Étienne fut déployé à Kaboul en Afghanistan en tant qu'officier d'ingénierie et responsable de la totalité des projets canadiens de construction. Il retourne en Afghanistan en 2009 pour une 2^e mission comme commandant adjoint et devient le commandant d'escadron d'appui rapproché au sein du groupement tactique du 2^e R22eR.

À son retour, il est muté au sein de l'équipe du sous-ministre adjoint (Infrastructure & Environnement) à Ottawa, en tant qu'Officier d'état-major pour le Chef du génie militaire canadien. Pendant cette période, il est impliqué avec l'Op HESTIA et l'Op PODIUM.

Il a travaillé au sein de l'équipe du Génie interarmées au Commandement des Opérations interarmées du Canada où il a supervisé l'appui Génie pour l'ensemble des opérations des FAC. Il a eu le privilège d'être le Commandant de l'École de langues des Forces canadiennes, pendant la période tumultueuse et incertaine de la pandémie de COVID-19.

De retour à SMA(IE) au directeur général des exigences du portefeuille, il participé à la mise-en-œuvre du bureau de programme infrastructure pour soutenir la modernisation du NORAD. Lcol Tremblay fera une transition vers la fonction publique au sein de SMA(IE).

Étienne tient à souhaiter le meilleur des succès au major(e) qui sera promu au grade de Lcol dû à sa libération. Étienne tient à remercier tous les confrères et les consœurs d'armes et employés civils avec qui il a eu la chance de travailler, à la fois pour leur professionnalisme et leur esprit de camaraderie.

Étienne tient surtout à remercier sa conjointe, Sonia, et leurs enfants, Louis-Thomas, Annie-Pier et Léo-Félix pour leur soutien, leur flexibilité, et leur compréhension durant sa carrière militaire.

CHIMO !!!

Lieutenant-Colonel É. Tremblay, CD



Born on the north shore of the Saint-Laurent River, Étienne spent most of his childhood enjoying the great outdoors, mainly hunting and fishing. He joined the Canadian Armed Forces in June 1997 and graduated from RMC in Kingston in 2002.

From Kingston, Étienne was transferred to 5 Combat Engineer Regiment where he held a variety of regimental positions such as liaison officer, training officer, troop commander, regimental warrant, deputy commander, and squadron commander twice.

In 2004, Étienne was deployed to Kabul, Afghanistan, as an engineering officer and responsible for all Canadian construction projects. He returned to Afghanistan in 2009 for a second mission as deputy commander and became the support squadron commander attached to the 2nd Battle Group of the R22^cR

Upon returning to Canada, he was transferred to the Assistant Deputy Minister (Infrastructure and Environment) in Ottawa as a Staff Officer for the Chief Military Engineer. During this period, he was involved with Op HESTIA and Op PODIUM.

Étienne worked at the Canadian Joint Operations Command within the Joint Engineer team, where he oversaw Engineering support for all CAF operations. Étienne also had the privilege of being the Commanding Officer of the Canadian Forces Language School during the turbulent and uncertain times of the COVID-19 pandemic.

Upon returning to ADM(IE) at the Directorate General of Portfolio Requirements, he assisted with the implementation of the infrastructure program in support of NORAD modernization. LCol Tremblay will now transition to the public service within ADM(IE).

Étienne would like to wish the best success to the Major who will be promoted at LCol due to his release. Étienne would also like to thank all military and civilian colleagues with whom he worked for their professionalism and “esprit de camaraderie”.

Étienne would especially like to thank his spouse, Sonia, and their children, Louis-Thomas, Annie-Pier and Léo-Félix for their support, their flexibility, and their understanding during his military career.

CHIMO!!!